

# Dordogne : grosse panne sur les réseaux téléphoniques en Sarladais

Lecture 1 min

[A La Une Siorac-En-Périgord](#)



L'avarie a été localisée et les équipes d'Orange Télécom sont sur place pour rétablir les réseaux dans les meilleurs délais. © Crédit photo : illustration Thierry Suire

Par Franck Delage  
Publié le 29/10/2020  
Mis à jour à 16h05

**En raison d'un câble coupé à Siorac-en-Périgord, lors de travaux, de graves perturbations sont constatées sur les réseaux depuis 11 heures jeudi 29 octobre.**

Vers 11 heures, jeudi 29 octobre, un câble a été accidentellement sectionné par une entreprise privée, lors de travaux à l'entrée de la commune de Siorac-en-Périgord en venant du Buisson-de-Cadouin.

Depuis, de graves dysfonctionnements sont constatés par les usagers des réseaux de téléphonie mobile, fixe et d'Internet. Environ 20 000 foyers sont touchés.

Un vaste secteur est concerné, de Sarlat aux Eyzies, en passant par le Buisson ou Cénac. L'avarie a été localisée et les équipes d'Orange Télécom sont sur place pour rétablir les réseaux dans les meilleurs délais.